

expuso lo manifestado por la comisión; dio cuenta de las gestiones practicadas, sin resultado favorable para reanudar el contrato de arrendamiento de la caja con el fin de volver á trasladar las enseñanzas á la antigua, previa la correspondiente obra que fuere necesaria, en lo que estaba conforme su dictio el Sr. Marqués de Torrecoata-
vio, concluyendo por proponer á la Sociedad, como único remedio en el dia, el que se despida al inquilino que ocupa el grande entrepiso de la Desecha en cuya habi-
tacion, podia colocarse la escuela de niños con todas las
comodidades apetecidas. La corporación conferenció dete-
nidamente sobre el particular pidiendo los inconvenientes de
las medidas que pudiera adoptar, y para acallar las que
juzgase reproducen algunos padres de los niños asisten-
tes á esta escuela, deseosa como siempre del mejor resul-
to en sus deliberaciones, acordó se despida al inquilino del
citado entrepiso para el dia que lo permita el uso y co-
tumbre del país, y que evitada que sea la habita-
cion se traslade á ella inmediatamente la escuela; sin
perjicio de utilizar cualquier oportunidad que se pre-
sente para rescindir el contrato de arriendo mencionado,
dejando á la Corporación la libertad de poder volver á la
antigua caja si á otra que este en armonia con sus inte-
reses y necesidades.

Sociedad de
Terap.

Se presentó un ejemplar de la memoria publicada
por la Económica de Terap de la Provincia relativa á
la exposición pública que tuvo lugar en Mayo del año